

AZKOITIA / La biblioteca en la calle volvía a ser un éxito en participación y en captación de socios

DV. La biblioteca Municipal Aizkibel se desplazó el sábado por la mañana a Kontzejupe en colaboración con la Ludoteca y la Oficina de Información Juvenil.

Fueron muchos los jóvenes y adultos que se acercaron a la biblioteca de Kontzejupe mientras los pequeños se divirtieron dibujando y pintando dibujos que cambiaron por un libro.

Algunos jóvenes realizaron el intercambio por otro libro que traigan o recibían uno por hacerse socio de la biblioteca. Así mismo, fueron más numerosos que nunca los adultos que aprovecharon la ocasión para recabar información de los servicios que ofrece la Biblioteca Municipal y hacerse socio de la misma.

Nuevamente fue necesario explicar a más de uno que los libros no estaban en venta y que el servicio de la Biblioteca es gratuito.

Iniciativa con varios años

Son al menos 5 años desde que se empezó a sacar la biblioteca a la calle y su fin último es dar a conocer tanto los servicios como las diversas posibilidades de la biblioteca.

Habitualmente, esta jornada se celebra con motivo del día del libro del 23 de abril pero problemas de agenda para coordinar la Ludoteca, la Oficina de Información Juvenil y la propia Biblioteca han obligado por este año a posponer el evento hasta el día de ayer, 30 de mayo.